

La primera vez que visité Colorado

Loren Landrus

Era el cinco de agosto de 2014, a las seis de la mañana cuando volé a Colorado, no tenía ninguna idea sobre Colorado, todo fue una sorpresa. Cuando llegué a la escuela conocí a mis amigas del equipo de fútbol. Ellas dijeron que hay nieve en Colorado. “Qué horror!” dije “no pueden estar hablando en serio! A mí no me gusta la nieve!” Ella habló sobre una tormenta de nieve que había llegado solo dos días antes! Era improbable que nevara en el verano. Le dije a ella: “¿esperas que te crea? ¡Estás equivocada!” Ella dijo: “nada que puedas decir va a cambiar las cosas. En Colorado hay nieve en el verano. La mayoría de la gente no piensa nada de eso. Espero que tu tengas ropa para la nieve y la lluvia. Tu no estás en California ahora!” Yo estaba muy confundida. En California no tenía nieve y solamente tenía lluvia uno o dos veces cada mes. En este momento esperaba que pudiera cambiar el tiempo. No me gusta la nieve y cuando tengo práctica para el fútbol es terrible. Esta muy frío y es muy difícil jugar al fútbol en la nieve. Pienso que Colorado no es un paraíso. Otros estados como California, Florida, y Arizona son mejores que Colorado. No son fríos y están calientes cada día. También son estados buenos para jugar fútbol todos los días. A mi me gustan otros estados más que Colorado.